



COMMUNIQUE DE PRESSE

Goch, le 28 février 2017

KÄSSBOHRER REMPORTE LE PRIX "IMAGE RANKING 2017"

Le constructeur européen de remorques Kässbohrer a remporté le prix « Image Ranking 2017 » dans le domaine de l'industrie des véhicules utilitaires pour les parcs de moins de 10 véhicules et pour ceux de plus de 10 véhicules. Ce prix, décerné par le magazine VerkehrsRundschau, récompense les sociétés dont l'image de marque est en forte progression. Six mois après avoir reçu le prix Trailer Innovation 2017, cette nouvelle récompense confirme la fiabilité et la cohérence de la production de remorques de haute qualité de Kässbohrer ainsi que son engagement pour la satisfaction de ses clients.

L'hebdomadaire allemand VerkehrsRundschau mène chaque année une enquête en partenariat avec l'institut de recherche indépendant Kleffmann. L'institut sélectionne au hasard 500 dirigeants parmi les entreprises de transport allemandes et évalue avec eux la performance de leurs produits et services en fonction de certains critères tels que la qualité, le « business model » orienté client, les produits et les solutions innovantes proposées, ou l'impact environnemental. Sur la base des résultats de l'enquête en 2017, Kässbohrer a atteint la plus forte augmentation de l'image de marque, et a remporté le prix dans les 8 catégories.

Le prix a été remis le 9 février dernier à Munich par Gerhard Grünig, rédacteur en chef de VerkehrsRundschau. Kässbohrer était représentée par İffet Türken, membre du conseil d'administration et responsable du développement des affaires, Alper Aydın, directeur général adjoint, et par Thomas Purschke, Directeur de clientèle.

A propos de Kässbohrer :

"INGENIERIE" Depuis 1893

En 1893, lorsque Karl Kässbohrer fonda sa Wagenfabrik à Ulm, il redéfinit ce que l'ingénierie des remorques pouvait accomplir. Aujourd'hui, parce Kässbohrer est restée fidèle à sa philosophie depuis 120 ans, les produits sont utilisés dans plus de 55 pays et se déclinent dans une gamme très large.

Dédiée à une amélioration continue avec des processus de travail très évolués, Kässbohrer conçoit et fabrique des solutions pour les remorques en adoptant une conception allégée et les principes de qualité en considérant le coût total de propriété.

Aujourd'hui, Kässbohrer assure sa production dans 3 installations différentes : en Allemagne, en Russie et en Turquie. Elle possède la plus large gamme de produits, proposant à ses clients les solutions de transport adaptées, des remorques à silos aux réservoirs de bitume, châssis de containers, remorques surbaissées et curtainsider.